

## Le projet " Arts, Citoyenneté et Développement Durable" se concrétise



Le projet original "Arts, Citoyenneté et Développement Durable" qui avait pris du retard en 2020 à cause de la situation sanitaire a commencé à prendre forme sous les traits d'une première réalisation concrète. En effet, quelques jours avant la fermeture de l'école ...



... les éléments d'une "frise" sur le thème de l'Environnement ont été posés par les employés communaux sur le mur arrière de l'école. Cette frise visible depuis la route de Meyssac donne de la couleur à ce côté-là de l'école. Cette suite de panneaux illustrés et de formes rondes avec ici ou là quelques silhouettes de bonhommes, a été conçue par les élèves de l'école avec l'aide de la plasticienne Hélène Fraysse (FAL 19). Chaque classe a travaillé individuellement avant une mise en commune des panneaux. L'objectif du projet " Arts, Citoyenneté et Développement Durable" consiste sur plusieurs années, à aménager les abords de l'établissement grâce à des créations collectives de la part des élèves. D'autres actions sont prévues dans les mois à venir dont des aménagements paysagers.

